

35 alumnos de Mondragon Unibertsitatea en el campeonato de karting

16/12/2016

Ayer a la tarde 35 estudiantes de la Universidad de Mondragón se desplazaron al Circuito de Karting que se encuentra en el Centro Lakua de Gasteiz. El campeonato comenzó a las 20:00 y los estudiantes se dividieron en 3 grupos. Cada alumno realizó un calentamiento de 10 minutos, después, tuvo otros 10 minutos para intentar dar una vuelta al circuito lo más rápido posible.

Los 10 pilotos más rápidos de los tres grupos se clasificaron para la final. Fue una final emocionante ya que todos consiguieron hacer tiempos muy parecidos. La clasificación se decidió por unos pocos segundos.

Finalmente el podium quedó así:

- 1- Ander Odriozola
- 2- Josu Odriozola
- 3- Adrian Alamo

